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Anfrage gem. S 14 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Der Antrag Nr. 15-039712014 - Ersatzbepflanzung Blumenkübel an Meyers Garten
wurde einstimmig vom Bezirksrat am 05.03.2014 beschlossen und von der
Verwaltung ausgefü hrt.

Dieser Beschluss umfasst folglich auch die Sauberhaltung und Pflege der
Bepflanzung.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung,

1. Hat die Verwaltung Mitteilung, dass der größte Teil der gepflanäen
Buchsbäume ausgetrocknet und somit abgestorben sind?

2. Warum wurden die Buchsbäume während der Hitzeperiode nicht ausreichend
gepflegt und der Stadt nunmehr Kosten durch Neubepflanzung erspart?

3. Wann erfolgt eine Neubepflanzung der abgestorbenen Buchsbäume?
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